

O.J.D.: 96515 E.G.M.: 599000 Tarifa: 2227 € Área: 191 cm2 - 18%



Fecha: 15/05/2014 Sección: SOCIEDAD

Páginas: 40

RESPUESTA A LA DECLARACIÓN CONTRA LOS RECORTES

Wert afirma que las críticas de 75 rectores españoles son «inciertas»

Los «juicios de valor» del manifiesto leído el 30 de abril son «infundados», dice

|| EL PERIÓDICO BARCELONA

«Incierta» e «infundada». Esta es la opinión que le merece al ministro de Educación, José Ignacio Wert, la declaración firmada por 75 rectores de universidades españolas -públicas y privadas—y que se hizo pública el pasado 30 de abril, de forma simultánea, en todas las ciudades que son sede universitaria en España. Ayer, Wert replicó, en una intervención en el Congreso de los Diputados, que algunas de las afirmaciones hechas por los rectores, que le pidieron que ponga fin a las «medidas excepcionales» de ahorro, son «inciertas» y que sus «juicios de valor son infundados».

Para el ministro, las críticas vertidas contra su política de becas -que ha supuesto un endurecimiento de los criterios de concesión de las ayudas- «no tienen fundamento», ya que, según dijo, este curso «ha habido más becarios universitarios que nunca en la historia de España, se ha dedicado una cantidad mayor que nunca a esas becas y no se puede de cir que los mayores requisitos académicos hayan redundado en una con-

cesión menor, sino en una mayor». Con todo, el titular de Educación

Con todo, el titular de Educación ignoró las acusaciones de los rectores que le reprochan que con su nuevo modelo de becas al estudio «está cercenando la equidad y la igualdad de oportunidades» para los alumnos sin recursos económicos, tal y como subrayó el rector de la Universitat de Barcelona (UB), Dídac Ramírez, tras la lectura del manifiesto, auspiciado por la Conferencia de Rectores Universitarios de España (CRUE).

TASAS AUTONÓMICAS // En su intervención parlamentaria, Wert agregó que la subida de tasas fue una decisión adoptada por las comunidades autónomas, de acuerdo, en la mayoría de los casos, con los propios responsables universitarios.

De este modo, el ministro ignoró también la observación de los rectores que consideran que «una subida de tasas como la que se autorizó hace dos años tendría que haber ido acompañada por unas becas potentes», clamó el responsable de la UB. Además, objetó el rector de la UAB. Ferran Sancho, «aún hay que conocerlos números definitivos, el presupuesto liquidado de las becas», para confirmar que efectivamente se ha producido el aumento de becas que Wert defiende.

«En lo único» en lo que está de acuerdo el ministro respecto al comunicado de la CRUE es en la reivindicación de una modernización de sistema universitario. «En eso estamos de acuerdo y en eso estamos dialogando con los rectores», aseguró. ≡